

La semaine dernière, les 12 élèves de terminale Bac Professionnel CTRM2 ont réalisé leur conduite longue durée. Après tout un travail de recherche sur la destination choisie, sur la faisabilité du projet ainsi que du financement, ils ont décidé de mener à bien ce projet en vendant des gobelets réutilisables aux couleurs d'Isaac de l'Etoile. Merci à tous ceux qui ont contribué à la vente de ces gobelets, le résultat a été satisfaisant, le nombre de gobelets vendus s'élevant à 500.

La classe est donc partie à Millau, avec 3 véhicules articulés et 1 véhicule isolé, afin de pouvoir se perfectionner dans le domaine de la conduite en montagne, sur des trajets plus éloignés et sur des périodes plus longues, avec toute une partie liée à la gestion du temps de conduite. Au menu, franchissement du Viaduc, découverte de Millau, conduite au cœur du Massif Central. Les élèves en sont ressortis grandis, et ont beaucoup apprécié ces 2 jours de conduite.

Merci encore à tous pour avoir contribué à la réalisation de leur projet.

Laurent BOUTIN et Jérôme GRASSET

